

Unsere Schule, die „Nagy Imre“ Allgemeine Schule liegt im Zentrum einer Kleinstadt in Miercurea Ciuc, Siebenbürgen, Rumänien. Unsere Schule ist ziemlich neu, sie wurde 1991 gebaut. 1990 benannten wir die Schule nach dem bekannten Maler unserer Gegend.

Im Laufe der Jahre dehnte sie sich immer wieder aus, und bekam sie einen neuen, modernen Flügel. Es hat drei Stockwerke, eine Mansarde und eine Turnhalle. Zur Zeit besuchen 947 Schüler die Grundschule, von der ersten bis zur achten Klasse.

Die Schüler kommen aus der Stadt und auch aus den benachbarten Dörfern, meistens mit dem Bus oder mit der Bahn in unsere Schule. Die Unterrichtssprache an unserer Schule ist Ungarisch, da die Schüler der ungarischen Minderheit gehören. Die Schüler lernen auch Rumänisch, weil sie hier die Amtssprache ist.

Als Fremdsprachen gibt es Deutsch, Englisch. Deutsch wird ab der dritten Klasse unterrichtet, als erste, und Englisch ab der fünften als zweite Fremdsprache. Für Deutsch haben wir ein Kabinett, hier werden die meisten Deutschstunden gehalten. Viele Schüler unserer Schule interessieren sich für die deutsche Sprache. Dieses Interesse zeigt sich in der Teilnahme an verschiedenen Wettbewerben (Olympiaden), wo sie gute Ergebnisse erreichen.

Die Schule hat 27 Klassenzimmer und diverse Fachlaboratorien für Physik, Chemie, Biologie

und Informatik, sowie eine Bibliothek, ein Informationszentrum und ein deutsches Kabinett.

Seit 2009 fördert die Firma **SC. ROGRANEX SRL.** den Deutschunterricht in unserer Schule. Dieses Kabinett wurde mit Hilfe dieser Firma die im deutschen Eigentum ist ausgestattet. Das Kabinett ist mit Projektor, PC, Audio-CD, Büchern, Wörterbüchern und Anschauungsmaterialien ausgerüstet. Aus dieser Unterstützung werden auch die Schüler die in Deutsch die besten sind belohnt. Weil wir zu wenige Lehrbücher haben und in sehr schlechten Zustand möchten wir in diesem Jahr aus diesem Förderung Lehrbücher und Arbeitsbücher kaufen.



Natürlich gibt es neben dem Lernen auch Unterhaltungsmöglichkeiten in der Schule: Partys, Ausflüge mit der Klasse in die Umgebung, Filmabende, Theaterspielen, Volkstanz und Sport, der eine der Lieblingsbeschäftigung unserer Schüler ist.

(Kovács Gabriella, 2012)